
Il governo Monti taglia 40 mila militari per finanziare l'industria bellica
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  Il sempre informato Franco Bechis, in questo articolo, svela un'altra delle tante sorprese del
governo Monti. Il ministro della Difesa Gianpaolo di Paola vuole ridurre gli effettivi dell'esercito
da 190'000 a 150'000. La ragione è al passo dei tempi: bisogna risparmiare e infatti questa
misura permetterà un minor esborso per lo Stato per 2,2 miliardi. Ci sarebbe da chiosare - e
non poco - sulle ragioni e l'utilità di un passo del genere, evidenziando ad esempio come lo
Stato abbia bisogno di più sicurezza e non meno oppure che i primi risparmi si potrebbero
ottenere ritirandoci dalle tante missioni all'estero che non hanno più senso, a cominciare da
quella in Afghanistan, ma lasciamo perdere; possiamo anche prendere per buone le spiegazioni
ufficiali.   Bechis però svela che i 2,2 miliardi risparmiati in realtà non serviranno ad abbattere il
debito pubblico ma verranno reinvestiti... in armamenti. L'editorialista di Libero se ne
scandalizza e ha ragione. Io però non mi meraviglio. Questa è solo una conferma, anzi
l'applicazione all'Italia di un modello collaudato all'estero e descritto con straordinaria precisione
da Janine Wedel, autrice da me molte volte citata. Presunti tagli alla spesa pubblica si risolvono
in realtà in gigantesche regalie, sovente monopolistiche e senza concorso pubblico, ad aziende
private, lontano dai riflettori dei media che di solito nemmeno si accorgono di certi maneggi.
 
E infatti è quel che sta accadendo. Pochi, a parte Bechis, il sottoscritto e pochi altri,
criticheranno Monti e Di Paola, nessuno ricorderà i loro legami con certi ambienti internazionali
che di queste e di altre liberalità si nutrono, nessuno spiegherà retroscena e finalità di un
modello di potere che, come spiega la Wedel, scardina la democrazia e il libero mercato.
 
Tanto pagano i cittadini, come al solito...
 

di Marcello Foa da blog.ilgiornale.it

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
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vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.
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